

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 28 septembre.

Je démarre ce temps de prière en remerciant Dieu pour la vie reçue de lui, lui qui est mon créateur. Je prends le temps de ralentir ma respiration et m'installer dans l'écoute de la Parole que Dieu nous adresse aujourd'hui. Donne-moi Seigneur un cœur attentif. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Approchez vous de Jésus Christ de Jacques Berthier.

La lecture de ce jour est tirée du livre du prophète Aggée.

La deuxième année du règne de Darius, le premier jour du sixième mois, la parole du Seigneur fut adressée, par l'intermédiaire d'Aggée, le prophète, à Zorobabel fils de Salathiel, gouverneur de Juda, et à Josué fils de Josédeq, le grand prêtre : Ainsi parle le Seigneur de l'univers : Ces gens-là disent : « Le temps n'est pas encore venu de rebâtir la maison du Seigneur ! » Or, voilà ce que dit le Seigneur par l'intermédiaire d'Aggée, le prophète : Et pour vous, est-ce bien le temps d'être installés dans vos maisons luxueuses, alors que ma Maison est en ruine ? Et maintenant, ainsi parle le Seigneur de l'univers : Rendez votre cœur attentif à vos chemins : Vous avez semé beaucoup, mais récolté peu ; vous mangez, mais sans être rassasiés ; vous buvez, mais sans être désaltérés ; vous vous habillez, mais sans vous réchauffer ; et le salarié met son salaire dans une bourse trouée. Ainsi parle le Seigneur de l'univers : Rendez votre cœur attentif à vos chemins : Allez dans la montagne, rapportez du bois pour rebâtir la maison de Dieu. Je prendrai plaisir à y demeurer, et j'y serai glorifié - déclare le Seigneur.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Le prophète me présente un Dieu qui voudrait habiter parmi les hommes et qui demande qu'on lui bâtisse une maison. Je prends le temps de me représenter ce grand désir de Dieu de demeurer près de nous. Et dans un second temps, je contemple Jésus dont Dieu dit "en lui je me plais" "il fait toute ma joie".

Point 2

Le prophète Aggée veut atteindre la conscience d'un peuple tiède, relâché, négligeant et recherchant ses propres aises. Il interpelle "est-ce bien le temps d'être installés dans vos maisons luxueuses, alors que ma Maison est en ruine" ? Je laisse résonner cet appel.

Point 3

Par la bouche de son prophète Dieu nous dit : "Rendez vos cœurs attentifs à vos chemins". J'écoute cet appel au discernement pour moi. Quels sont ces chemins qui me mènent vers ce qui structure ma vie ? Sont-ils les chemins du Seigneur ?

En écoutant de nouveau le passage je regarde l'agitation du semeur, du salarié, de tous ces hommes et ces femmes à l'action improductive car non fondée en Dieu.

Pour conclure ce temps de prière je m'oriente davantage vers Dieu pour lui adresser mes propres mots directement.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen